

duire par une augmentation des prix alimentaires français avec en bout de course une augmentation des importations. Alors que la France a pris la présidence tournante de l'Union européenne pour six mois avec un programme ambitieux (une Europe « puissante » et « souveraine »), le vrai défi serait d'accélérer les convergences entre États membres sur leurs distorsions sociales, fiscales et environnementales. Sans cela, la Pac restera incapable de limiter la concurrence mortifère entre les pays de l'Union. Et la France sera la première à en faire les frais. Patricia Le Cadre / [www.cereopa.fr](http://www.cereopa.fr)

## **Vers une augmentation des importations ?**

Affaiblie, notre autonomie alimentaire risque bien de se réduire encore, puisque la loi Égalim 2 pourrait se tra-

(1) Moyenne 2015-2019.

(2) 15 millions de Français prennent chaque jour au moins un repas à l'extérieur.

(3) Entre 2010 et 2019 selon l'observatoire de la formation des prix et des marges des produits alimentaires.